

22. April 2008

Herrn
Dr.-Ing. Hans Schmidt
Gebhardstr. 2d
82515 Wolfrathausen

Sehr geehrter Herr Dr. Schmidt,

vielen Dank für Ihre beiden Schreiben zur Sendung „Der gefühlte Mobilfunk“, die am 24. Januar 2008 im Bayerischen Fernsehen ausgestrahlt worden ist. Unser Intendant, Herr Professor Dr. Thomas Gruber, hat mich gebeten, Ihnen zuständigkeitshalber zu antworten.

Die Beantwortung Ihrer Schreiben hat leider einige Zeit gedauert, weil wir die von Ihnen vorgebrachte Kritik vor unserer Antwort inhaltlich und juristisch geprüft haben.

Sie beanstanden zwei Punkte: die inhaltliche Aussage der Sendung sowie die Verwendung von Archivmaterial.

Das Thema „Mobilfunk“ wird – wie wohl kaum ein zweites – in Wissenschaftskreisen und in der Gesellschaft ebenso kontrovers wie emotional diskutiert. Die Ergebnisse verschiedenster Wissenschaftler widersprechen sich teilweise diametral. Dass eine Sendung zu diesem Thema also Zustimmung und Kritik gleichermaßen herruft, liegt in der Natur dieser Diskussion.

Unsere Sendung jedenfalls sollte und wollte weder Mobilfunkgegner noch die von Ihnen angeführten Wissenschaftler herabwürdigen, sondern einen Überblick über den derzeit gesicherten Stand der Wissenschaft zum Thema geben.

Was die Verwendung von Archivmaterial betrifft: Wir haben den Vorgang eingehend geprüft und können weder journalistisches noch juristisches Fehlverhalten von unserer Seite erkennen.

22. April 2008

Nichtsdestotrotz haben wir – ohne Anerkennung einer Rechtspflicht – die Sendung „Faszination Wissen – Der gefühlte Mobilfunk“ vom 24. Januar 2008 für weitere Ausstrahlungen gesperrt.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Gerhard Fuchs